



王塚装飾古墳館 マスコットキャラクター 古代くん

土居二区 もぐら打ち
地域に残る貴重な伝統行事
「14日のもぐら打ち！」



小正月の前日となる1月14日早朝。土居二区で毎年恒例の伝統行事「もぐら打ち」が行われました。竹の先端にわらを巻きつけた棒で地面を叩きつけ、地面のもぐらを追い出し、五穀豊穡や無病息災を願います。かつては桂川町内各地で行われていたもぐら打ちですが、現在行っているのは土居二区だけとなっています。

藤川秀樹区長は、「土居二区でも、若者や子どもの参加が少なくなり、存続が危うくなってきている部分がある。地域に引き継がれている伝統を無くさないよう続けていきたい」と話しました。

1 / 14 土



1雪が舞う寒い中、棒を一生懸命叩く子どもたち。今年初めて参加したという藤川蔵乃くん(6歳)は、「重くてうまく叩けなかったけど、楽しかった」と笑顔。**2**出発前に祈願を行う住民の方々。**3**道や庭先の地面を叩いて回ります。「田畑を荒らすもぐらを追い出す」という実用的な由来の他、「新年の前に悪いものを追い出す」という意味合いもあるようです。

第2回芸趣会展

王塚古墳館で作品展示会
「気軽に作品を発表できる場に」



第2回芸趣会展が王塚装飾古墳館で開催されました。絵画や絵手紙、陶芸などの文化文芸を趣味としている町内外の会員による今回で2回目となる展示会。田牧壮平さんと共に企画した河崎則博さんは、「個人の趣味でやっている方のために、気軽に自分の作品を発表できる機会を作りたいと思い始めました。この輪がもっと広がっていけば」と話しました。

1 / 17 火~
 1 / 28 土



▲絵画に囲まれた展示室での大正琴の演奏も。絵画・墨絵・日本画・絵手紙・はがき絵・彫刻・写真・ガラス工芸・藤手芸などジャンルを問わず様々な作品が展示されました。

平成28年度明るい選挙啓発ポスター

桂川小学校の池田日和さん
選挙啓発ポスターで全国表彰受賞



平成28年度明るい選挙啓発ポスター作品募集で、桂川小学校6年生の池田日和さんが、「明るい選挙推進協会会長・都道府県選挙管理委員会連合会会長賞」を受賞しました。

「夢」と書かれた投票用紙が、投票箱の中にたくさん入れられている様子を描いた池田さんの作品。池田さんは、「他の人と違う視点で描こうと思いました。投票用紙には色んな人の『夢』が詰まっていると思って描きました」と、絵に込めた想いを話しました。



▲全国表彰を受賞した池田さん(左)。桂川町選挙管理委員会の高嶋慎一郎委員長(右)から賞状の伝達を受けました。

